

Eröffnung: Der Countdown läuft

Feierliche Eröffnung des MED CAMPUS Graz steht bevor.

13. Oktober 2017: Der neue MED CAMPUS wird offiziell eröffnet

In einem Jahr ist es endlich soweit: Am 13. Oktober 2017 wird der neue MED CAMPUS offiziell eröffnet. Bis dahin tut sich noch so einiges – vor und hinter der Fassade. Im Newsflash und auch auf der Website erhalten Sie regelmäßig einen Einblick. Auch über die aktuelle Berichterstattung in den Medien informieren wir Sie, aktuell etwa über den Artikel im A3-Baumagazin.

Den Artikel finden Sie hier.

Thursday, 15. December 2016